



BAJO RESERVA

Saquen a los perros de la pista que va a aterrizar el Presidente

:::: Hace unos meses, en septiembre del año pasado, el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) suspendió operaciones por la presencia de un perro en una de sus pistas, algo que fue muy criticado. Sin embargo, no



Andrés Manuel López Obrador

ha sido el único en el país, pues en noviembre, lo mismo ocurrió en el Aeropuerto Felipe Ángeles (AIFA). Y ayer por la tarde, unos perros cruzaron una de las pistas del Aeropuerto Internacional de Guadalajara, uno de los más importantes del país. La presencia de estos canes provocó que al menos el avión del vuelo de Viva Aerobus

VB1062, que apenas había tocado la pista, tuviera que irse de nuevo al aire. Lo bueno es que más tarde, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** aterrizó en el aeropuerto tapatío, y para entonces ya habían sacado a los perros de la pista. Vamos que volamos a recuperar la categoría 1 en materia de seguridad aérea.

¿Y el reconocimiento a la Fuerza Aérea?

:::: Hoy es el día de la Fuerza Aérea Mexicana (FAM), y haciendo honor a su vocación, desde el martes un equipo salió a Turquía para llevar equipos de rescate y ayudar a la población de esa nación azotada por un terremoto. Nos platican que, en el marco de la conmemoración, ayer se rindió a la FAM un homenaje en la Cámara de Diputados. Sin embargo, nadie habló del gran trabajo de ese cuerpo castrense, en su lugar, las y los diputados se pelearon por la liberación y recaptura de **Ovidio Guz-**

mán, por la guerra contra el narcotráfico de **Felipe Calderón**, por el saludo del presidente a la mamá de "El Chapo" Guzmán y por el caso García Luna, entre otras cosas. De hecho, ni siquiera invitaron a algún integrante de la Fuerza Aérea. Al término de la sesión algunos se preguntaron: ¿Y el reconocimiento?

Usa morenista Senado como "cuarto de guerra"

:::: Nos comentan que senadores de Morena utilizan el Senado para actividades partidistas y proselitistas. Es el caso, nos relatan, del senador **Gabriel García**, excoordinador de los Programas Federales, quien, nos aseguran, tiene reuniones con liderazgos del colectivo Somos 4T de la alcaldía Cuauhtémoc en la sede senatorial. Apenas hace unos días, nos informan, asistió a una de estas reuniones la exjefa delegacional **Dolores Padlierna**, y esta semana se realizó otro encuentro con un centenar de promotores de la 4T en la misma alcaldía. Senadores del bloque de contención piden que deje de utilizar la Cámara Alta como "cuarto de guerra" para tratar de torpedear el trabajo de la alcaldesa **Sandra Cuevas**.

"El hombre Constitución" está feliz, feliz, feliz

:::: Nos cuentan que en TikTok se viralizó el nuevo mote del presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, y ahora le llaman "El hombre Constitución", por un video donde "presume" todas las versiones de la Constitución que tiene. "Tengo todas las versiones, para trabajar, para presumir, la de bolsillo, la digital, también la Constitución que habla de la Constitución", dice en tono jocoso. ¿Será que don Santiago está feliz, feliz, feliz, luego de que no fue removido de la presidencia de la Cámara?